
 **أمانة شئون اللجان**
 إدارة السكرتارية التنفيذية والمتابعة

 ـــــــــ
 **بيان بمواعيد ومقار اجتماعات اللجان والموضوعات التي ستنظرها**

 0203من نوفمبر سنة  4إلى يوم الخميس الموافق  0203من أكتوبر سنة  13من يوم الأحد الموافق 

 الأحـــــــد
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 التشريعيةالشئون الدستورية و 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 اللجنة()قاعة 
 بالدور السادس بمبنى المجمع

 الشئون الاقتصادية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

  ()قاعة الاستماع
 بالدور السابع بمبنى المجمع 

 العلاقات الخارجية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( لدستور)قاعة ا
 بمبنى الري  الأرضيبالدور 

 العربية الشئون 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة اللجنة
 بمبنى المجمع بالدور السادس

 الدفاع والأمن القومي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( 3)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاقتراحات والشكاوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة الاستماع 
 بمبنى المجمع بالدور الثامن

 العاملة القوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الصناعة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

  ()قاعة اللجنة
 بمبنى المجمعالسابع بالدور 

 المشروعات المتوسطة
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 ( 2)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الطاقة والبيئة
 انتهاء الجلسة العامة عقب

 )القاعة العربية(
 بالدور الأول بمبنى المجمع(

 الزراعة والري 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الزرقاء(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 التعليم والبحث العلمي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الشئون الدينية
 انتهاء الجلسة العامةعقب 

 )قاعة اللجنة(
 بالدور التاسع بمبنى المجمع

 الإعلام والثقافة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 السياحة والطيران
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ))قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الشئون الصحية
 العامة عقب انتهاء الجلسة

 )القاعة الفرعونية(
 بالدور الثاني بمينى المجمع

 النقل والمواصلات 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (1)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاتصالات
 عقب انتهاء الجلسة العامة
 قاعة لجنة الشئون الصحية

  بالدور التاسع بمبنى المجمع 

 الإسكان والمرافق 
 جلسة العامةعقب انتهاء ال

 )القاعة الحمراء( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإدارة المحلية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  الاستماع()قاعة 
 بمبنى المجمع بالدور السادس

 الشباب والرياضة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 حقوق الإنسان
 عامةعقب انتهاء الجلسة ال

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

  

 الاثنيـــن
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 الشئون الاقتصادية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 )قاعة الاستماع بالدور السابع( 
 بمبنى المجمع

 العلاقات الخارجية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 قاعة اللجنة( )
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الشئون العربية
 تهاء الجلسة العامةعقب ان

  ()قاعة اللجنة
 بمبنى المجمع بالدور السادس

 الدفاع والأمن القومي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( 3)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاقتراحات والشكاوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة الاستماع 
 بمبنى المجمع  بالدور الثامن

 القوى العاملة
 نتهاء الجلسة العامةعقب ا

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الصناعة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

  ()قاعة اللجنة
 بمبنى المجمعالسابع بالدور 

 المشروعات المتوسطة
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 (2)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الطاقة والبيئة
 العامةعقب انتهاء الجلسة 

 )القاعة الفرعونية(
 بالدور الثاني بمينى المجمع

 الزراعة والري 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الزرقاء(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 التعليم والبحث العلمي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الشئون الدينية
 العامةعقب انتهاء الجلسة 
 )قاعة اللجنة(

 بالدور التاسع بمبنى المجمع

 التضامن الاجتماعي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 القاعة العربية()
 بمبنى المجمعبالدور الأول 

 الإعلام والثقافة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 السياحة والطيران
 ةعقب انتهاء الجلسة العام

 (1)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 النقل والمواصلات 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( لدستور)قاعة ا
 بمبنى الري  الأرضيبالدور 

 الاتصالات
 عقب انتهاء الجلسة العامة
 قاعة لجنة الشئون الصحية

 بالدور التاسع بمبنى المجمع 

 الإسكان والمرافق 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الحمراء( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإدارة المحلية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  الاستماع()قاعة 
 بمبنى المجمع بالدور السادس

 الشباب والرياضة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 حقوق الإنسان
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 اللجنة()قاعة 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

   

 الثلاثــــاء
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 الشئون الاقتصادية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

  ()قاعة الاستماع
 بالدور السابع بمبنى المجمع

 العلاقات الخارجية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الدفاع والأمن القومي
 اء الجلسة العامةعقب انته

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاقتراحات والشكاوى 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  ()قاعة الاستماع 
 بمبنى المجمع بالدور الثامن

 القوى العاملة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 ( لدستور)قاعة ا
 بمبنى الري  الأرضيبالدور 

 الصناعة 
 عامة عقب انتهاء الجلسة ال

  ()قاعة اللجنة
 بمبنى المجمعالسابع بالدور 

 المشروعات المتوسطة
 عقب انتهاء الجلسة العامة 

 (2)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الطاقة والبيئة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 (3)مدرج رقم 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الزراعة والري 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 عة الزرقاء()القا
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 التعليم والبحث العلمي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثامن بمبنى المجمع

 الشئون الدينية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور التاسع بمبنى المجمع

 التضامن الاجتماعي
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 العربية( القاعة)
 بمبنى المجمعبالدور الأول 

 الإعلام والثقافة
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 السياحة والطيران
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الشئون الصحية
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )القاعة الفرعونية(
 بالدور الثاني بمينى المجمع

 النقل والمواصلات 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الاتصالات
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة لجنة الشئون الصحية(
 بالدور التاسع بمبنى المجمع 

 الإسكان والمرافق 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 مراء( )القاعة الح
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 الإدارة المحلية 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

  الاستماع()قاعة 
 بمبنى المجمع بالدور السادس

 الشباب والرياضة 
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة( 
 بالدور الثاني بمبنى الري 

 حقوق الإنسان
 عقب انتهاء الجلسة العامة

 )قاعة اللجنة(
 دور الثاني بمبنى الري بال

   

 اءــــالأربع
1/33 

 التضامن الاجتماعي
 ظهرًا 12

 القاعة العربية()
 بمبنى المجمعبالدور الأول 

       

 س ــالخمي
4/33 

 التضامن الاجتماعي
 ظهرًا 12

 القاعة العربية()
 بمبنى المجمعبالدور الأول 
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 مجلس النواب     
 الثانيالفصل التشريعي 

 الثانيور الانعقاد العادي د
 أمانة شئون اللجان

 إدارة السكرتارية التنفيذية والمتابعة
 ـــــــــ

 بيان بمواعيد ومقار اجتماعات اللجان والموضوعات التي ستنظرها

 0203سنة  نوفمبرمن  4الموافق  الخميسإلى يوم  0203سنة  كتوبرأمن  13الموافق  حدالأمن يوم 
 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    دــــــــــــحالأ 

عقب انتهاء  31/11 الشئون الدستورية والتشريعية 
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

أن الموافقة على اتفاقية المقر بين بش 2121لسنة  171قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم  .1

)من حيث  6/7/2121جمهورية مصر العربية ومنتدى غاز شرق المتوسط، الموقعة في القاهرة بتاريخ 

 طريقة إقراره(.

بشأن الموافقة على اتفاق ائتمان الصادرات  2121لسنة  194قرار رئيس جمهورية مصر العربية رقم  .2

الهيئة القومية لسكك حديد مصر ومؤسسة يونيكريديت النمساوية ألف يورو بين  411مليون و 8بمبلغ 

لتقديم الخدمات البنكية للشركات وللاستثمارات البنكية بشأن تمويل المشروع الخاص بـ "شراء آلتين 

للتسوية والبطانة والدك، وآلتين أخريين عاليتي القدرة لتوزيع الصابورة )ثقل الأتزان( وتنميطها" الموقع 

 )من حيث طريقة إقراره(. 28/7/2121بتاريخ 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الشئون الاقتصادية 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع 

 يلي: نظر ما 

 ملامح الخطة الجديدة لوزارة التموين لتوفير جميع السلع التموينية الأساسية. -

 متابعة تطبيق منظومة بيع الخبز المدعم في كافة المحافظات. -

كيفية التصدي لمشكلات البطاقات التموينية، وما قامت به الوزارة بشأن استخراج بطاقات تموينية  -
 للفئات الأولى بالرعاية.

 ارة لتطوير مكاتب التموين بالمحافظات وإعادة تأهيلها لتصبح مراكز خدمة متميزة للمواطنين.خطة الوز  -

 خطة الوزارة بشأن زيادة المنافذ السلعية المتنقلة لتوفير السلع الأساسية. -

 خطة الوزارة لمتابعة الأسواق والرقابة على منافذ بيع السلع الغذائية. -

 تطوير منظومة التجارة الداخلية. -
 لحي، وزير التموين والتجارة الداخلية(يالمص يعل /بحضور السيد الدكتور)

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 استمرار نظر الموضوع المدرج بجدول أعمال اللجنة في الاجتماع السابق.   - ،،        ،،

عقب انتهاء  - العلاقات الخارجية 
 الجلسة العامة

 ( لدستور)قاعة ا) 
 الأرضيبالدور 

 بمبنى الري 

 ،بحضور السيد السفير/ صلاح عبدالصادقالمشاكل التي تواجه المصريين في الخارج وكيفية حلها،  مناقشة  -
 . مساعد وزير الخارجية للشئون القنصلية والمصريين بالخارج

عقب انتهاء  - الشئون العربية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

 تطورات الأوضاع بالسودان.مناقشة أخر  -

عقب انتهاء  - الدفاع والأمن القومي
 الجلسة العامة

 ( 3مدرج رقم )
 بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

  .المائي القوميللوسائل الكفيلة لتحقيق الأمن الموارد المائية والرى وزارة لخطة ورؤية عرض  -

 (لمائية والرى وزير الموارد امحمد عبدالعاطي، الدكتور/ السيد بحضور )

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 المائي القوميللوسائل الكفيلة لتحقيق الأمن الموارد المائية والرى وزارة لخطة ورؤية عرض استكمال  - ،،        ،،
 .المائي القوميالأمن 

 (وزير الموارد المائية والرى محمد عبدالعاطي، الدكتور/ السيد )بحضور 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

 –إعدادى  –اء مجمع مدارس )ابتدائى إنش ، بشأنزكريا حسان /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة سوهاج. –مركز أخميم  –ثانوى( لخدمة قرية الحووايش بحرى وقبلى والقرى المجاورة 

إجراء توسعات وإنشاء جناح جديد  ، بشأنمحمود أبو الخير /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة سوهاج. –ينا بمدرسة منشأة برديس الابتدائية الجديدة بمركز البل

محمد عبدالحميد هاشم، بشأن إنشاء مدرسة ابتدائى بقريتى  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة كفر الشيخ. –مركز سيدى سالم  –الشراقوة البحرية، البلاحى 

لال وتجديد مدرسة إبراهيم أبو شعيرة، بشأن استكمال العمل بإح /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -

 محافظة شمال سيناء. –إدارة الشيخ زويد التعليمية  -الفا رابى الثانوية المشتركة بقرية الجورة 

أحمد الشريف، بشأن إنشاء مبنى إضافى بمدرسة فلسطين  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 كندرية.محافظة الإس –الابتدائية والتابعة لإدارة برج العرب التعليمية 

أحمد حته، بشأن إقامة مدرسة تعليم أساسى ببندر ومدينة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -

 محافظة المنيا. –العدوة

مجدى الأمير، بشأن توسعة أو إنشاء مبنى إضافى بمدرسة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة الدقهلية. –مركز المنزلة  –ة المنزلة جديدة المنزلة الإعدادية المشتركة بقرية جديد

محمد نجيب خالد نور الدين، بشأن إقامة مدرسة ثانوية صناعية  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة الدقهلية. –زمام مركز الجمالية  –فدان( بحوض النقاقيل  2مشتركة على مساحة )
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع لاجتماعموعد ا التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

  :محمد حمدي دسوقي /من السيد النائب ينالمقدم رغبةب ينالاقتراح -

 محافظة أسيوط. –مركز أسيوط  –ستكمال الصرف الصحى بقرية منقباد : بشأن االأول

: بشأن إلغاء الشرط الوارد بالاشتراطات البنائية الذي يتطلب الا تقل واجهة العقار عن مساحة الثانى

 م(.8,4)

علاء سليمان، بشأن إنشاء وحدات اسكان اجتماعي للمواطنين  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة أسيوط. –بمدينة ناصر الجديدة 

جمال الشورى، بشأن إنشاء شبكة مياه شرب لمدينة النجيلة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة مطروح. –غرب

ضحا مصطفى، بشأن عمل شبكات صرف صحى بمنطقة تقسيم  /ةالنائب ةالمقدم من السيد رغبةالاقتراح ب -

 محافظة الدقهلية. –التابع لحى شرق المنصورة  –أو النجيل  –النورة 

زكريا حسان، بشأن استكمال خدمة الصرف الصحى لقريتى العزبة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة سوهاج. –مركز أخميم  –والعرب 

حطة معالجة عبدالباقى تركيا، بشأن إحلال وتجديد وتطوير م /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الشرقية. –مركز ومدينة ديرب نجم  –جميزة بنى عمرو، ومحطة عودة سالم 

عادل عامر، بشأن إقامة محطة لمياه الشرب بقرية أبو الغيط  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة القليوبية. –بمركز القناطر الخيرية 

محمد سعد الصمودى، بشأن تطوير محطة مياه الشرب بمركز  /بالمقدم من السيد النائ رغبةالاقتراح ب -
 محافظة كفر الشيخ. –مطوبس 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

، بشأن إنشاء مكتب بريد لخدمة أهالى حى حمدي دسوقيمحمد  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة أسيوط. –غرب أسيوط بأرض أملاك دولة بمنطقة الشادر 

  :زكريا حسان /من السيد النائب ينالمقدم رغبةب ينالاقتراح -
 محافظة سوهاج.–قرية آبار الملك مركز أخميم  –ن إنشاء مكتب بريد بنجع على الفقير بشأ الأول:

 محافظة سوهاج. –مركز أخميم  –بشأن تركيب بوكسات تليفونات أرضية بقرية الكولا  :الثاني
 علاء سليمان، بشأن استمرار /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة أسيوط. -دايا بمركز أسيوط بريد البورة، اله بمكتبيالعمل   -
مركز  –سامى سليم، بشأن إنشاء مكتب بريد بقرية أم عزام  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة الإسماعيلية. –القصاصين 
 :إبراهيم أبو شعيرة /من السيد النائب ينالمقدم رغبةب ينالاقتراح -

 محافظة شمال سيناء. –طويلة بمدينة الشيخ زويد  قرية أبو في: بشأن بناء مركز شباب الأول
 محافظة شمال سيناء. –: بشأن إحلال وتجديد مبنى مركز شباب الشلاق بمدينة الشيخ زويد الثانى

إبراهيم عويس، بشأن إزالة المبنى الإداري المتهالك بمركز شباب  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة القليوبية. –اطر الخيرية مركز القن –أجهور الصغرى 

عقب انتهاء  - القوي العاملة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

أحمد مهنى، بشأن "الاجازات الاستثنائية لإصحاب  /السيد النائبمناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من  -
 .2119لسنة  118الاجتماعية رقم  اتالامراض المزمنة والمتضمنة مواده ضمن قانون التأمين

احسان شوقي عبدالسلام بشأن " امكانية ادراج  /السيدة النائبمناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من  -
العمال الذين خرجوا على المعاش قبل سن الستين في منظومة التأمين الصحي لحين النظر في قانون 

 ".  2119لسنة  118التأمينات الاجتماعية رقم 
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

أحمد مهنى، بشأن " الاجازات الاستثنائية  /السيد النائباستمرار مناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من  - ،،       ،،
 .2119لسنة  118الاجتماعية رقم  لإصحاب الامراض المزمنة والمتضمنة مواده ضمن قانون التأمينات

احسان شوقي عبدالسلام بشأن " امكانية  /السيدة النائبة المقدم من استمرار مناقشة موضوع طلب الإحاط -
ادراج العمال الذين خرجوا على المعاش قبل سن الستين في منظومة التأمين الصحي لحين النظر في 

 ". 2119لسنة  118قانون التأمينات الاجتماعية رقم 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الصناعة 
 الجلسة العامة 

قاعة اللجنة 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

 مناقشة مشروع خطة عمل اللجنة خلال دور الانعقاد العادي الثاني من الفصل التشريعي الثاني.  -

طة والصـــغيرة المشـــروعات المتوســـ
 ومتناهية الصغر

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

( 2مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

خطة ورؤية جهاز تنمية المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر في شأن تنمية قطاع مناقشة  -
 المشروعات في المرحلة المقبلة واستعراض ما تم إنجازه خلال الفترة السابقة.

 (السيدة الدكتورة/ نيفين جامع، وزيرة التجارة والصناعةضور )بح
عقب انتهاء  - الطاقة والبيئة

 الجلسة العامة
القاعة العربية 
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

مناقشة مشروع القانون المقدم من الحكومة بإصدار قانون تنظيم النفاذ إلى الموارد الأحيائية والاقتسام  -
 .اشئة عن استخداماتهاالعادل للمنافع الن

 العلمي(والتعليم والبحث  ،مكتبي لجنتي الزراعة والري والأمن الغذائي والثروة الحيوانية)مشترك مع 
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

استمرار مناقشة مشروع القانون المقدم من الحكومة بإصدار قانون تنظيم النفاذ إلى الموارد الأحيائية  - ،،        ،،
 .تسام العادل للمنافع الناشئة عن استخداماتهاوالاق

 العلمي(والتعليم والبحث  ،مكتبي لجنتي الزراعة والري والأمن الغذائي والثروة الحيوانية)مشترك مع 
مـــــن الغـــــذائي الزراعـــــة والـــــري والأ

 والثروة الحيوانية
 

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

القاعة الزرقاء 
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

قطان المصرية في قرار رئيس مجلس الوزراء بمشروع قانون بدمج صندوق تحسين الأتكمال مناقشة اس -
 "معهد بحوث القطن" التابع لمركز البحوث الزراعية. 

 والخطة والموازنة( ،الصناعة لجنتي مكتبي)مشترك مع 
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

المطالبة بحظر استخدام حبوب حفظ ، بشأن سناء برغش/ ةالنائب ةيدطلب الاحاطة المقدم من السمناقشة  - ،،        ،،
 .الغلال في ظل ارتفاع عدد ضحايا الاستخدام الخاطئ لها

عقب انتهاء  - التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

و زيد، بشأن عدم الانتهاء من الأعمال السيد النائب أحمد أب مناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من -
علماً بأن المعهد تم إنشاؤه بالجهود  –الإنشائية المتبقية بمعهد التمريض بمنشأة سلطان مركز منوف 

 وجامعة المنوفية.  العاليالذاتية لمتبرعين وما تبقى من أعمال تخص وزارة التعليم 

بيل عسكر، بشأن المعايير التي تم على أساسها السيد النائب ن مناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من -
 اختيار أوائل الطلبة وتعيينهم كمعيدين بجامعة الزقازيق بصفة عامة وكلية الحقوق خاصة.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

، بشأن وجود أجهزة مسح البيوميمناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيدة النائبة الدكتورة جيهان  - ،،        ،،
شهادة التطعيم لدى الطلاب وأعضاء هيئة التدريس والموظفين للتأكد من التطعيم  QRكترونية لفحص إل

 .الدراسيقبل بداية العام 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 والأوقاف الشئون الدينية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور التاسع 

 المجمع بمبنى

مناقشة مشروع خطة عمل اللجنة فيما يخص )وزارة الأوقاف، هيئة الأوقاف، المجلس الأعلى للشئون  -

 الإسلامية(.

دار الإفتاء  استكمال مناقشة مشروع خطة عمل اللجنة فيما يخص الأزهر الشريف )التعليم الأزهرى، -

 المصرية(.

 إقرار خطة عمل اللجنة. -

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

مناقشة مشروع خطة عمل اللجنة فيما يخص )وزارة الأوقاف، هيئة الأوقاف، المجلس الأعلى استكمال  - ،،        ،،

 للشئون الإسلامية(.

، دار الإفتاء الأزهري تعليم استكمال مناقشة مشروع خطة عمل اللجنة فيما يخص الأزهر الشريف )ال -

 المصرية(.

 استكمال إقرار خطة عمل اللجنة. -

عقب انتهاء  - الإعلام والثقافة والآثار
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

بشأن  ضعف ترددات إذاعة القرآن الكريم  ،مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيدة النائب/ سناء برغش -

 اء الصوت الخاصة بالموجة الإذاعية .وعدم نق

عقب انتهاء  - السياحة والطيران المدني
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 .السياحي )فيما يخص النقل السياحي(تواجه القطاع  التيلاستماع الى المشاكل والمعوقات ا  -

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 .السياحي )فيما يخص النقل السياحي(تواجه القطاع  التيالمشاكل والمعوقات كمال الاستماع إلى است - ،،        ،،
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الشئون الصحية
 لعامةالجلسة ا

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 

 المجمع بمبنى

 مناقشة طلبات الإحاطة المقدمة من: *
 السيد النائب/ طارق رضوان، بشأن تأخر أعمال تنفيذ مستشفى دار السلام المركزي بمحافظة سوهاج. -

ة والسكان السيدة النائب/ رقية عبدالعزيز، بشأن عدم تواجد بروتوكول علاج معمم من قبل وزارة الصح -
لمرضى الهيموفيليا )نزف الدم المزمن التلقائي دون سبب( أو كميات العلاج المناسبة والمنقذة للمرضى 

 بالتأمين الصحي ونفقة الدولة.
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 مناقشة طلبات الإحاطة المقدمة من: *  ،،        ،،
 السيدة النائبة/ إيناس عبدالحليم، بشأن:  -

 حايا نتاج بيزنس الولادة القيصرية في مصر.وجود ض
 الإدمان غير المرخصة. جمراكز علا

 بيع أدوية ممنوعة على السوشيال ميديا دون رقابة الأجهزة المعنية.

 السيد النائب/ مجدي الأمير، بشأن: -
 العجز الشديد في جميع التخصصات بمستشفى المطرية.

 دقهلية في بعض الأجهزة والأثاث. محافظة –العجز الموجود في مستشفى المطرية 

 محافظة الدقهلية. -عدم وجود أطباء في الوحدات الصحية بمركز المنزلة 

 عجز الأجهزة والأثاث بمستشفى المنزلة.
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

،،        ،،  :مناقشة طلبات الإحاطة المقدمة من 
 ي إنشاء مستشفى بشبيش المركزي بمركز السيد النائب/ حامد جلال جهجه، بشأن سرعة البدء ف

 محافظة الغربية وتوفير الاعتمادات المالية اللازمة. -المحلة الكبرى 

  السيد النائب/ نبيل عسكر، بشأن العجز الشديد في الأطباء البشريين بجميع الوحدات الصحية بقرى
 ههيا وأبو كبير.

  مواقع تلقي التطعيم للقضاء على فيروس السيد النائب/ علاء الجعودي، بشأن الزحام الشديد في
 مما يتسبب في مخاطر كبيرة على صحة المواطن. ءكورونا بسبب التنظيم السي
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 النقل والمواصلات
 الجلسة العامة

 (1)مدرج رقم 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 :مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب  -
 بشأن سرعة الانتهاء من المرحلة الرابعة والأخيرة من الطريق الإقليمي محور شرق  ،تركيا الباقيعبد

تي تم تنفيذها ومنع التكدسات المرورية داخل مدينة الدلتا لتعظيم الاستفادة من الطرق الجديدة ال
 الزقازيق.

  /إيفلين متى، بشأن استكمال أعمال إعادة بناء كوبري جمصة الواصل من الطريق الدولي دمياط
 المنصورة.

  مكرم رضوان، بشأن ضرورة وضع حلول مناسبة للتكدس المرورى بمنطقة ميزانية ميت فارس/ مركز بنى عبيد
ن مشروع ازدواج طريق ميت فارس/ بنى عبيد لكون تلك المنطقة يتقاطع بها خمس طرق الدقهلية ضم

 .رئيسية
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 :مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواباستكمال   - ،،       ،،
 الطريق الإقليمي محور شرق بشأن سرعة الانتهاء من المرحلة الرابعة والأخيرة من  ،تركيا الباقيعبد

الدلتا لتعظيم الاستفادة من الطرق الجديدة التي تم تنفيذها ومنع التكدسات المرورية داخل مدينة 
 الزقازيق.

 .إيفلين متى، بشأن استكمال أعمال إعادة بناء كوبري جمصة الواصل من الطريق الدولي دمياط / المنصورة 
 سبة للتكدس المرورى بمنطقة ميزانية ميت فارس/ مركز بنى عبيد مكرم رضوان، بشأن ضرورة وضع حلول منا

الدقهلية ضمن مشروع ازدواج طريق ميت فارس/ بنى عبيد لكون تلك المنطقة يتقاطع بها خمس طرق 
 رئيسية.

عقب انتهاء  - الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات
 الجلسة العامة

قاعة لجنة 
الشئون الصحية 
بالدور التاسع 

 لمجمعبمبنى ا

 بشأن: ،أحمد حتة إحاطة مقدمة من السيد النائب تخمسة طلبانظر  -

 .إنشاء مكتب بريد بقرية أشنين مركز مغاغة بالمنيا 

 .إنشاء مكتب بريد بقرية نزلة بلهاسة مركز مغاغة بالمنيا 
 إنشاء مكتب بريد بقرية الشيخ زياد مركز مغاغة بالمنيا. 

 غاغة بالمنيا.إنشاء مكتب بريد بقرية بنى خلف مركز م 

 .إقامة مكتب بريد ببندر مدينة العدوة بمحافظة المنيا 



 11 

 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

عقب انتهاء  31/11 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 ةالجلسة العام

 القاعة الحمراء
 بالدور الثاني
 بمبنى الري 

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:  -
 ءوالزعانرة وأرض الشونة بمركز الزرقا حهناء فاروق، بشأن تضرر أهالي سكان مناطق شرمسا 

ت عليهم بمحافظة دمياط من عدم توصيل الصرف الصحي لهذه المناطق، بسبب الاضرار التي وقع
 المنصورة. /نتيجة أعمال ازدواج طريق دمياط

  أبو العباس فرحات تركي، بشأن عدم وجود خدمة الصرف الصحي بالعديد من المناطق بقرى ريف
 دائرة المنتزه بمحافظة الإسكندرية.

 :محمد إسماعيل، بشأن 
 ظة الإسكندرية.كوبري ابيس بمحاف –عدم وجود خدمة الصرف الصحي بمنطقة أهالي عزبة الموظفين  -
 عدم البدء في انشاء محطة معالجة الصرف الصحي بقرية ابيس الأولى بمحافظة الإسكندرية. -

  يونس عبدالرازق فرج، بشأن عدم انتهاء الهيئة القومية لمياه الشرب والصرف الصحي من اعمالها
رعية والرئيسية بمركز الحامول محافظة كفر الشيخ، رغم إنهاء أعمال الخطوط الف -بقرية الشرقي 
 سنوات. 4منذ أكثر من 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:استكمال   - ،،   ،،     
 ءوالزعانرة وأرض الشونة بمركز الزرقا حهناء فاروق، بشأن تضرر أهالي سكان مناطق شرمسا 

ف الصحي لهذه المناطق، بسبب الاضرار التي وقعت عليهم بمحافظة دمياط من عدم توصيل الصر 
 نتيجة أعمال ازدواج طريق دمياط/ المنصورة.

  أبو العباس فرحات تركي، بشأن عدم وجود خدمة الصرف الصحي بالعديد من المناطق بقرى ريف
 دائرة المنتزه بمحافظة الإسكندرية.

 :محمد إسماعيل، بشأن 
 كوبري ابيس بمحافظة الإسكندرية. –نطقة أهالي عزبة الموظفين عدم وجود خدمة الصرف الصحي بم -
 عدم البدء في انشاء محطة معالجة الصرف الصحي بقرية ابيس الأولى بمحافظة الإسكندرية. -

  يونس عبدالرازق فرج، بشأن عدم انتهاء الهيئة القومية لمياه الشرب والصرف الصحي من اعمالها بقرية
 4حافظة كفر الشيخ، رغم إنهاء أعمال الخطوط الفرعية والرئيسية منذ أكثر من بمركز الحامول م -الشرقي 
 سنوات.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الأحــــد 

اء عقب انته 31/11 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 الجلسة العامة

 القاعة الحمراء
 بالدور الثاني
 بمبنى الري 

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:استكمال   -
 ءوالزعانرة وأرض الشونة بمركز الزرقا حهناء فاروق، بشأن تضرر أهالي سكان مناطق شرمسا 

، بسبب الاضرار التي وقعت عليهم بمحافظة دمياط من عدم توصيل الصرف الصحي لهذه المناطق
 / المنصورة. نتيجة أعمال ازدواج طريق دمياط

  أبو العباس فرحات تركي، بشأن عدم وجود خدمة الصرف الصحي بالعديد من المناطق بقرى ريف
 دائرة المنتزه بمحافظة الإسكندرية.

 :محمد إسماعيل، بشأن 
 كوبري ابيس بمحافظة الإسكندرية. –وظفين عدم وجود خدمة الصرف الصحي بمنطقة أهالي عزبة الم -
 عدم البدء في انشاء محطة معالجة الصرف الصحي بقرية ابيس الأولى بمحافظة الإسكندرية. -

يونس عبدالرازق فرج، بشأن عدم انتهاء الهيئة القومية لمياه الشرب والصرف الصحي من اعمالها بقرية  -
م إنهاء أعمال الخطوط الفرعية والرئيسية منذ أكثر من بمركز الحامول محافظة كفر الشيخ، رغ -الشرقي 

 سنوات. 4
عقب انتهاء  - الإدارة المحلية

 الجلسة العامة
قاعة الاستماع 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

رصف منطقةفأمو فجمرة  فأم بشـأن، طلب الاحاطة المقدم من السيد النائب شريف الورداني -
م.مافظة القاهرةمح -بحي السلام   وبعض المناطق الاخري 

عقب انتهاء  - الشباب والرياضة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

 مناقشة موضوع طلبات الإحاطة المقدمة من:  -
  السيد النائب/ حسن طارق، بشأن ما يتعرض له معسكر بورسعيد الدولي للكشافة والمرشدات من

 اهمال شديد خلال السنوات الأخيرة.

 لسيد النائب/ إبراهيم عويس، بشأن عدم إزالة المبنى الإداري المتهالك لمركز شباب أجهور الصغرى ا
 التابع لمديرية الشباب والرياضة بالقليوبية.

  السيدة النائب/ هناء فاروق، بشأن استعجال إمداد مركز شباب كفر المياسرة بمركز الزرقا محافظة
 دمياط بمحول كهرباء.

عقب انتهاء  - حقوق الإنسان
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

من حيث هيكلها، والمهام التي تكلف  الثقافةعرض ما تم بشأن إنشاء وحدة حقوق الانسان بوزارة   -
بها، ودورها في نشر ثقافة حقوق الانسان، وتلقى الشكاوى والعمل على حلها، والتنسيق بينها 

يخص الشكاوى الواردة الى اللجنة من المواطنين والهيئات بشأن ما يتعلق  وبين اللجنة فيما
 بحقوق الانسان.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الاثنيــــــــــن 

عقب انتهاء  1/11 الشئون الاقتصادية
 ةالجلسة العام

قاعة الاستماع 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

 :نظر ما يلي 

، 2121لسنة  138متابعة الأثر التشريعي لقانون الصكوك السيادية الجديد الصادر بالقانون رقم  -
 والذي ناقشته اللجنة وأقره المجلس في دور الانعقاد العادي السابق. 

دية وتلبية الاحتياجات التنموية للمواطنين، على تحقيق المستهدفات الاقتصا المصري قدرة الاقتصاد  -
 .وتحسين مستوى معيشتهم، والخدمات المقدمة إليهم

 التعامل مع التداعيات والآثار السلبية لجائحة كورونا، فيانتهجتها الحكومة  التيالسياسات المالية  -
 وتناغمها مع السياسات النقدية للبنك المركزي.

 الاقتصادي.لإصلاح المكتسبات الاقتصادية لبرنامج ا -

ة كورونا، والخطة التي جائحفي ظل المحلية والدولية  ها وسداد ديونهاالوفاء بالتزاماتقدرة مصر على  -
 .إدارة الدين العام استراتيجيةتستهدف الوزارة تحقيقها فيما يتعلق ب

 )بحضور السيد الدكتور/ محمد معيط، وزير المالية(
 عمال اللجنة في الاجتماع السابق.ألموضوع المدرج بجدول استمرار نظر ا  - ،،       ،، 

عقب انتهاء  - العلاقات الخارجية 
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

مساعد وزير  ،محمد أبو بكر /بحث أخر المستجدات الدولية على الساحة الليبية، بحضور السيد السفير  -
 الخارجية.

عقب انتهاء  - الشئون العربية
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

 مناقشة مشكلة خط غاز الجزائر المار بالأراضي المغربية لإمداد أوروبا بالغاز. -

عقب انتهاء  - الدفاع والأمن القومي
 الجلسة العامة

 ( 3مدرج رقم )
 بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

  .القوميلتي تتم داخل محافظة شمال سيناء لارتباطها بالأمن عمال وآفاق التنمية الأعرض  -

 (محافظ شمال سيناءمحمد عبدالفضيل شوشة، السيد اللواء/ بحضور )

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 .القوميعمال وآفاق التنمية التي تتم داخل محافظة شمال سيناء لارتباطها بالأمن لأعرض استكمال  - ،،        ،،

 (محافظ شمال سيناءمحمد عبدالفضيل شوشة، لسيد اللواء/ ا)بحضور 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع نىبمب

  :زكريا حسان /من السيد النائب ينالمقدم رغبةب ينالاقتراح  -

محافظة  –بشأن إنشاء كوبرى يربط جزيرة بوحة الطوايل مركز ساقلته بالطريق الزراعى الغربى  الأول:

 سوهاج.

 الشرقى بمركز ساقلته بالكتل السكنية شرق  الزراعي: بشأن إنشاء كوبرى يربط الطريق السريع الثانى

 محافظة سوهاج. –ترعتى نجع حمادى والسلامونى 

علاء سليمان، بشأن إنشاء كوبرى لعبور المشاه أمام مصلحة  /الاقتراح برغبة المقدم من السيد النائب  -

 الكهرباء بمنطقة الأربعين بالطريق السريع محافظة أسيوط.

إقامة محطات السكك الحديدية  محمد عبدالحميد هاشم، بشأن /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 محافظة كفر الشيخ. –بمركزى سيدى سالم، مركز الرياض 

 فياستئناف الأعمال بالطريق الحر  ، بشأنعبدالباقى تركيا /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -

 قية.محافظة الشر  –الزقازيق حتى الطريق الإقليمى  –المسافة من قرية الأشراف على طريق ميت غمر 

رشا أبو شقرة، بشأن إعادة فتح محطة قطار كوبرى الخشب،  /ةالنائب ةالمقدم من السيد رغبةالاقتراح ب -

 وتحويلها إلى محطة رئيسية بمحافظة الجيزة.

 القنطرة غرب. –محمد طلبة، بشأن رفع كفاءة طريق الإسماعيلية  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -

مجاهد نصار، بشأن إنشاء موقف، وجراج متعدد الطوابق  /دم من السيد النائبالمق رغبةالاقتراح ب -

 محافظة القليوبية. –يستوعب جميع مواقف السيارات المنتشرة بالميدان بشبرا الخيمة 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    بع الاثنينتا 

عقب انتهاء  1/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

عبدالمنعم عبدالعليم، بشأن تدعيم مستشفى سنورس المركزى  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الفيوم بخمس أجهزة تنفس صناعى للأطفال حديثى الولادة.

محمد السعيد عوض، بشأن إنشاء وحدة إسعاف داخل الوحدة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الدقهلية. –مركز السنبلاوين  –الصحية بقرية الزهايرة 

محمد عبدالحميد هاشم، بشأن إنشاء مستشفى قرية جاد الله التابعة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة كفر الشيخ. –سيدى سالم لمركز 

زكريا حسان، بشأن إنشاء مدرسة تمريض بنظام خمس سنوات  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 بالمستشفى الجامعى بمحافظة سوهاج

الهامى البارودى، وخليفة رضوان، بشأن سد العجز الشديد  /ينالنائب ينالمقدم من السيد رغبةالاقتراح ب -
 محافظة سوهاج. –ريض بمستشفى سوهاج الجامعى بقوة التم

محمد طلبة، بشأن إنشاء مستشفى للأمراض النفسية والعصبية  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 بمحافظة الإسماعيلية.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

ير الخدمات الطبية لمستشفى المطيعة مصطفى بدران، بشأن توف /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب - ،،       ،،
 محافظة أسيوط. –قرية المطيعة  –

المراكز الطبية  فيمجاهد نصار، بشأن إنشاء مدارس التمريض  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -
 محافظة القليوبية. –والصحية بمدينة شبرا الخيمة 

ميت حلفا  –يس، بشأن تحويل وحدة طب الأسرة إبراهيم عو  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 التابعة للإدارة الصحية بقليوب إلى مركز طبى محافظة القليوبية.

أحمد الشريف، بشأن إنشاء مدرسة تمريض بنين بالعامرية  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -
 الإسكندرية. محافظة –وتزويد فصول بمدرسة التمريض )بنات( بالعامرية وبرج العرب 

محمد سعد الصمودى، بشأن إنشاء مستشفى طوارئ لجراحات اليوم  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة كفر الشيخ. –مركز مطوبس  –قرية الجزيرة الخضراء  –الواحد 
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 ــــــــــــــــــوعالموضـــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 القوي العاملة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

طلب احاطة مقدم من السيد النائب أحمد مهنى بشأن" عدم تثبيت بعض العاملين من الكيمائيين مناقشة  -
 وحتي الان".31/6/2116عاقدين قبل وبعد والصيادلة بالتأمين الصحي نظام الفترات المت

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشأن" عدم تثبيت بعض العاملين من  ،طلب احاطة مقدم من السيد النائب أحمد مهنىاستمرار مناقشة  - 
 وحتي الان". 31/6/2116الكيمائيين والصيادلة بالتأمين الصحي نظام الفترات المتعاقدين قبل وبعد 

عقب انتهاء  - الصناعة 
 الجلسة العامة 

قاعة اللجنة 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

طلب الإحاطة المقدم من السيدة النائبة/ ايفلين متى بطرس، بشأن تأخر رد ضريبة القيمة مناقشة  -
المضافة للمنتج الذي يتم تصديره من معظم مصدري الأثاث بمحافظة دمياط، بالرغم من تقديم جميع 

 اتر اللازمة لمصلحة الضرائب، مما يؤثر سلبًا على الصادرات، حسبما ورد بطلب الإحاطة.الأوراق والدف
عقب انتهاء 

 الجلسة العامة 
طلب الإحاطة المقدم من السيدة النائبة/ ايفلين متى بطرس، بشأن غلق كثير من المصانع مناقشة  - ،،        ،،

ة تعنت مصلحة الجمارك بالمنطقة،  حسبما ورد والشركات داخل المنطقة الحرة بمحافظة دمياط نتيج
 بطلب الإحاطة.

المشـــروعات المتوســـطة والصـــغيرة 
 ومتناهية الصغر

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

( 2مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بتنمية المشروعات المتوسطة  2121لسنة  142المعوقات التي تواجه تفعيل القانون رقم مناقشة  -
بين  2119لسنة  141رة ومتناهية الصغر وفض التشابكات القائمة مع قانون المحال العامة رقم والصغي

محافظتي في وزارة التنمية المحلية وجهاز تنمية المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر 
 .الغربية والبحيرة

عقب انتهاء  - الطاقة والبيئة
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
الثانى  الدور

 مبنى المجمع

 بشأن سرعة إدخال الغاز ،النائب/ شريف الوردانى مناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد -
المحتلة بحى  –كمال حجاب بحى السلام أول  –لمناطق )طيبة وكافة شوارع منشية السد العالى  الطبيعى

مع  قباء وكافة ضواحيها ومنطقة ميدو،مدينة و  (أكتوبر أمنحتب بحى السلام ثان 6جمعية  –السلام ثان 
 .السلام والنهضة بمحافظة القاهرة تغطية كاملة لتركيب الغاز الطبيعى لكافة المناطق بمدينة

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 -النجيلة )بشأن تضرر قري  ،النائب/ أحمد الشيشينى مناقشة موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد - ،،        ،،
بمحافظة البحيرة من عدم دخول الغاز الطبيعى لهم حتى الآن مع العلم أن قريتى  (زاوية البحر –ف الصوا

 .2114منذ عام  اهملالنجيلة والصواف تم الانتهاء من أعمال الصرف الصحى 
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 ـــــوعالموضــــــــــــــــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

الزراعـــــة والـــــري والامـــــن الغـــــذائي 
 والثروة الحيوانية

 

عقب انتهاء  1/11
 الجلسة العامة

القاعة الزرقاء 
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

المطالبة بتغطية ترع )العامرة  ، بشأنمجدى الأميرمن السيد النائب/  ةحاطة المقدمالإ اتطلبمناقشة  -

المنزلة والمطرية بمحافظة  ي م من ترعة العصافرة المارة بقرية الحوته( بمركز  211والطوابرة ومسافة 

 الدقهلية وذلك لمرورهم داخل كتل سكنية من الجانبين.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

لنجيلة المطالبة بتغطية ترعة قرية ا ، بشأنيأحمد الشيشينحاطة المقدم من السيد النائب/ طلب الإمناقشة  - ،،        ،،

التابعة لمركز كوم حمادة لمرورها داخل الكتلة السكنية ويقع على جسورها أبنية تعليمية مما يعرض 

 الطلاب للأخطار والأمراض.

التباطؤ في تغطية الترعة  ، بشأنهناء فاروق / ة الدكتورةالنائب ةحاطة المقدم من السيدطلب الإمناقشة  -

 كمال رصف الطريق بمحافظة دمياط.المجاورة لطريق عزبة البرج مما أعاق است

عقب انتهاء  - التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب محمد عبدالرحمن راضي، بشأن توقف تشغيل حمام مناقشة  -

، مع سبق قيام هيئة الأبنية 2116متوقف منذ عام بشبرا حيث أنه  الرياضيسباحة التوفيقية بالمركز 

 التعليمية بعمل مقايسة لإعادة التشغيل دون اتخاذ إي إجراءات.

، بشأن عدم قيام وزارة التربية راضيموضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب محمد عبدالرحمن مناقشة  -

المخصصة من محافظة القاهرة للوزارة لإنشاء والتعليم بإنشاء مبنى مجمع الإدارات التعليمية على الأرض 

شبرا( والتي تبلغ  –الساحل  –مجمع إدارات تعليمية بشارع عبدالحميد الديب بالساحل )روض الفرج 

 متر، رغم قيام هيئة الأبنية التعليمية بعمل الرسوم الهندسية المطلوبة. 611مساحتها 
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

رس في موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب الدكتور شريف الوردانى، بشأن إنشاء مدامناقشة  -
كافة المراحل التعليمية المختلفة خاصة المدارس الابتدائية لمعادلة الكثافة الطلابية بالمدارس، ووجود 
قطع أراضى تم تحديدها بنطاق الدائرة وتم اعتمادها لصالح الأبنية التعليمية ولكن هناك تقاعس عن 

ة الأرض الفضاء ومساحتها إصدار التراخيص دون تحديد المتسبب، وكذلك تقدمنا قبل ذلك بضم قطع
بجوار المجمع الإعلامى لمدينة السلام لضمها لصالح مدرسة محمد متولى الشعراوى لبناء  متر( 3111)

وأيضاً تخصيص مكان مناسب بنفس قطعة الأرض يصلح للإدارة التعليمية، وكذلك بشان  إضافيمبنى 
شارع الأربعين(،  العاليية السد بنات بنطاق منطقة )منش ثانوي تخصيص قطعة أرض لإنشاء مدرسة 

بنين بنطاق )مدينة قباء(، وإنشاء مدارس تجريبية رسمى ومدارس متميزة للحد من  ثانوي وإنشاء مدرسة 
 الكثافة الطلابية داخل المدارس مع عمل حصر بأعداد المدارس التي تم إنشاؤها والتي لم يتم إنشاؤها.

د النائب محمد رضا البنا، بشأن إعادة استغلال الأرض موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيمناقشة  -
متر  3111محافظة القاهرة والتي تبلغ مساحتها أكثر من  –المرج  بحيالخاصة بمعسكر الكشفى الدائم 

ميكانيكا  –أو مدرسة ثانوية فنية مختلفة التخصصات مثل )الطاقة الشمسية  عسكري لبناء مدرسة ثانوى 
 وتبريد( نظرا للكثافة السكانية لحى المرج. تكييف –كهرباء سيارات  –

عقب انتهاء  - الشئون الدينية والأوقاف
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور التاسع 

 المجمع بمبنى

مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ رياض عبدالستار، بشأن سرعة الموافقة والاستجابة  -
رض تابعة للأوقاف مهبط المطار بجوار مرور ملوي بمدينة ملوي متر أ 8111والاستغناء عن مساحة الـ 

 محافظة المنيا لإنشاء مدارس عليها.
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

استمرار مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ رياض عبدالستار، بشأن سرعة الموافقة  - ،،        ،،
متر أرض تابعة للأوقاف مهبط المطار بجوار مرور ملوي  8111والاستجابة والاستغناء عن مساحة الـ 

 بمدينة ملوي محافظة المنيا لإنشاء مدارس عليها.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 خاص ذوي الإعاقةوالأش

عقب انتهاء  1/11
 الجلسة العامة

القاعة العربية 
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

 مشروع قانون مقدم من الحكومة بإصدار قانون حقوق المسنين.استكمال نظر  -

عبدالهادي القصبي )وستون نائبا أخرون( بإصدار  /مشروع قانون مقدم من السيد النائباستكمال نظر  -
 لمسنين.قانون حقوق ا

السياحة  –الشباب والرياضة  –الشئون الصحية  –التعليم والبحث العلمي : مكاتب لجان)مشترك مع 
الشئون الدستورية  –الخطة والموازنة  –النقل والمواصلات  –الاعلام والثقافة والاثار  –والطيران المدني 

 والتشريعية(
 –الصحة والسكان  -المالية  –من الاجتماعي التضا -الداخلية–العدل )تم توجيه الدعوة لوزارات:  

   –الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات -النقل  -الشباب والرياضة -الإسكان والمرافق والمجتمعات العمرانية 
 –التربية والتعليم والتعليم الفني  –وزارة الاعلام  –الطيران المدني -السياحة والآثار  –التنمية المحلية 

البنك المركزي.  - الثقافة –التخطيط والتنمية الاقتصادية  –العلمي  التعليم والبحث
عقب انتهاء  - الإعلام والثقافة والآثار

 الجلسة العامة
قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

بشأن الاهمال وعدم المحافظة علي مباني  ،سناء برغش /مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيدة النائب -
 جد الحبشي بدمنهور وعدم البدء في اعمال الترميمات .ومآذن مس

عقب انتهاء  - السياحة والطيران المدني
 الجلسة العامة

( 1مدرج رقم )
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

بشــأن خطــة واســتراتيجية الــوزارة للنهــوض بقطــاع الطيــران  إلــى الســيد وزيــر الطيــران المــدني، الاســتماع  -
 المدني.

عقب انتهاء 
 لجلسة العامةا

بشــأن خطــة واســتراتيجية الــوزارة للنهــوض بقطــاع  ،المــدني الاســتماع إلــى الســيد وزيــر الطيــراناســتكمال   - ،،        ،،
 الطيران المدني.

عقب انتهاء  - النقل والمواصلات
 الجلسة العامة

 قاعة الدستور 
 بالدور الأرضي
 بمبنى الري 

 :مة من السادة النوابمناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقد  -
 ،الإسماعيلية  / الرؤية الصحيحة لعملية تطوير طريق القاهرة انعدامبشأن  محمد الطوخي القصبي

داخل القرى وعدم تخطيط م الأهاليوالتي لا تتفق مع طبيعة المكان، والغور على أملاك  الزراعي
 والعزب الواقعة عليه.

 وبري علوي على الطريق الزراعي أمام قرية كفر مساعد محمد عبدالسلام حجازي، بشأن ضرورة إنشاء ك
 البحيرة. -وكوبري أمام قرية صفط الحرية بمركز إيتاى البارود

 الضرورية إلى تطوير الطريق الرابط بين محافظتي الغربية والبحيرة  بشأن الحاجة ى،نأحمد الشيشي
 روراً بقرية شابور بمحافظة البحيرة.بداية من كوبرى كفر الزيات بمحافظة الغربية حتى قرية النجيلة م
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 النقل والمواصلات
 الجلسة العامة

 قاعة الدستور 
 بالدور الأرضي
 بمبنى الري 

 :مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النوابمال استك  -
 ،الإسماعيلية  / الرؤية الصحيحة لعملية تطوير طريق القاهرة انعدامبشأن  محمد الطوخي القصبي

داخل القرى وعدم تخطيط م الأهاليوالتي لا تتفق مع طبيعة المكان، والغور على أملاك  الزراعي
 والعزب الواقعة عليه.

 عبدالسلام حجازي، بشأن ضرورة إنشاء كوبري علوي على الطريق الزراعي أمام قرية كفر مساعد محمد 
 البحيرة. -وكوبري أمام قرية صفط الحرية بمركز إيتاى البارود

الضرورية إلى تطوير الطريق الرابط بين محافظتي الغربية والبحيرة  بشأن الحاجة ى،نالنائب/ أحمد الشيشي -
 كفر الزيات بمحافظة الغربية حتى قرية النجيلة مروراً بقرية شابور بمحافظة البحيرة. بداية من كوبرى 

عقب انتهاء  - الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات
 الجلسة العامة

قاعة لجنة 
الشئون الصحية 
بالدور التاسع 
 بمبنى المجمع

 :الإحاطة المقدمين من طلبيمناقشة  -

 والتي من بينها لعبة " فورتنايت"  الإلكترونيةالألعاب  بشأن حظر ،السيد النائب أحمد مهنى
 للفتوى الإلكترونية. العالميعلى هدم الكعبة طبقاً لفتوى مركز الأزهر  لاحتوائهاالإلكترونية 

 بشأن ضعف شبكات المحمول )فودافون/ أورنج/ اتصالات( بقرى  ،السيد النائب حامد جلال جهجه
 مركز المحلة الكبرى.

عقب انتهاء  - لمرافق العامة والتعميرالإسكان وا
 الجلسة العامة

 القاعة الحمراء
 بالدور الثاني
 بمبنى الري 

 :مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب 
  محمد العماري، بشأن عدم تحرير عقود للعمالة اليومية بالشركة القابضة لمياه الشرب والصرف الصحي

 بمحافظة الأقصر.

  د حمدي أبو الخير، بشأن:محمو 

عدم ادراج بعض النجوع بمركز البلينا ضمن مشروع الصرف الصحي الذي تنفذه شركة مياه الشرب  -
 والصرف الصحي بمحافظة سوهاج.

 بمحافظة سوهاج. –عدم توفير الاعتمادات المالية اللازمة لتوصيل خطوط المياه، بقرى مركز البلينا   -
 م تشغيل مشروعات الصرف الصحي التي تم الانتهاء منها منذ عدة محمد رجب عبدالعظيم، بشأن عد

 أعوام ومتوقفة حتى الان بقرى مركز بنى سويف. 

  حامد جلال جهجه، بشأن استغاثة أهالي دمرو وكفر دمرو وشبرا نبات مركز المحلة الكبرى بمحافظة
 حي.الغربية، من المغالاة في تقدير مقايسات عدادات مياه الشرب والصرف الص
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 الإسكان والمرافق العامة والتعمير
 الجلسة العامة

 القاعة الحمراء
 بالدور الثاني
 بمبنى الري 

 ات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:مناقشة موضوع استكمال 
  محمد العماري، بشأن عدم تحرير عقود للعمالة اليومية بالشركة القابضة لمياه الشرب والصرف الصحي

 بمحافظة الأقصر.

 :محمود حمدي أبو الخير، بشأن 

الشرب عدم ادراج بعض النجوع بمركز البلينا ضمن مشروع الصرف الصحي الذي تنفذه شركة مياه  -
 والصرف الصحي بمحافظة سوهاج.

 بمحافظة سوهاج. –عدم توفير الاعتمادات المالية اللازمة لتوصيل خطوط المياه، بقرى مركز البلينا   -
  محمد رجب عبدالعظيم، بشأن عدم تشغيل مشروعات الصرف الصحي التي تم الانتهاء منها منذ عدة

 أعوام ومتوقفة حتى الان بقرى مركز بنى سويف. 

حامد جلال جهجه، بشأن استغاثة أهالي دمرو وكفر دمرو وشبرا نبات مركز المحلة الكبرى بمحافظة  -
 الغربية، من المغالاة في تقدير مقايسات عدادات مياه الشرب والصرف الصحي.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

،،       ،،   واب:مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة الناستكمال 
  محمد العماري، بشأن عدم تحرير عقود للعمالة اليومية بالشركة القابضة لمياه الشرب والصرف الصحي

 بمحافظة الأقصر.

 :محمود حمدي أبو الخير، بشأن 

عدم ادراج بعض النجوع بمركز البلينا ضمن مشروع الصرف الصحي الذي تنفذه شركة مياه الشرب  -
 والصرف الصحي بمحافظة سوهاج.

 بمحافظة سوهاج. –توفير الاعتمادات المالية اللازمة لتوصيل خطوط المياه، بقرى مركز البلينا  عدم  -
  محمد رجب عبدالعظيم، بشأن عدم تشغيل مشروعات الصرف الصحي التي تم الانتهاء منها منذ عدة

 أعوام ومتوقفة حتى الان بقرى مركز بنى سويف. 

و وكفر دمرو وشبرا نبات مركز المحلة الكبرى بمحافظة حامد جلال جهجه، بشأن استغاثة أهالي دمر  -
 الغربية، من المغالاة في تقدير مقايسات عدادات مياه الشرب والصرف الصحي.
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 الموضـــــــــــــــــــــــــــــوع مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    تابع الاثنين 

عقب انتهاء  1/11 المحلية الإدارة
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

بشأن رصف وتمهيد شارع هيئة تـدريس ، طلب الاحاطة المقدم من السيدة النائبة رشا أبو شقرة
 . محافظة الجيزة  جامعة القاهرة

عقب انتهاء  - الشباب والرياضة
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
الثاني  بالدور

 بمبنى الري 

 مناقشة موضوع طلبات الإحاطة المقدمة من:  -

  السيد النائب/ محمد أحمد الجبلاوي، بشأن تكبد الدولة مبالغ مالية كبيرة بسبب الموافقة على تنظيم

 كأس العالم للأندية لكرة السلة واليد.

  ية بمركز المطرية محافظة السيد النائب/ مجدي الأمير، بشأن عدم صلاحية ملعب نادي اتحاد المطر

 الدقهلية.

  السيد النائب/ مجدي الأمير، بشأن أسباب تأخر إحلال وتجديد ملعب خماسي مركز شباب الفروسات

 بمركز المنزلة بالدقهلية.

عقب انتهاء  - حقوق الإنسان
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

مـن حيـث هيكلهـا، والمهـام التـي  الصـحة والسـكانق الانسـان بـوزارة عرض مـا تـم بشـأن إنشـاء وحـدة حقـو  -

تكلف بها، ودورها في نشر ثقافة حقوق الانسان، وتلقى الشكاوى والعمل على حلها، والتنسيق بينهـا وبـين 

 اللجنة فيما يخص الشكاوى الواردة الى اللجنة من المواطنين والهيئات بشأن ما يتعلق بحقوق الانسان.
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    الثلاثاء  

عقب انتهاء  2/11 الشئون الاقتصادية 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

 مناقشة الموضوعات التالية: 

 .التحديات الاقتصادية والاجتماعية التي تسببت فيها جائحة كورونا في مواجهةلتعاون الدولي دور ا -

 ودورها في عمليات الإصلاح والتنمية في مصر. التمويل الإنمائيمن الأولويات الوطنية  -

 المصرية. الدبلوماسية الاقتصاديةالمبادئ التي تقوم عليها  -

 : التحديات والآمال.الإنمائي تجربة جمهورية مصر العربية في مجال التعاون الدولي والتمويل -

 .خارطة مشروعات التمويل التنموي لدعم أهداف التنمية المستدامةأهم ملامح  -

 رانيا المشاط، وزيرة التعاون الدولي( /)بحضور السيدة الدكتورة
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 ماع السابق.عمال اللجنة في الاجترج بجدول أاستمرار نظر الموضوع المد  - ،،       ،،

عقب انتهاء  - العلاقات الخارجية 
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 مناقشة الشكل النهائي لخطة عمل اللجنة خلال دور الانعقاد العادي الثاني من الفصل التشريعي الثاني.  -

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 .خلال دور الانعقاد العادي الثاني من الفصل التشريعي الثاني ةإقرار خطة عمل اللجن  - ،،       ،،

عقب انتهاء  - الدفاع والأمن القومي
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 .نظر بعض الموضوعات المحالة الي اللجنة -

 

عقب انتهاء  - الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
ثامن بالدور ال

 المجمع بمبنى

زكريا حسان، شعبان لطفي، بشأن تغطية ترعة الجنبية الغربية  :ينالنائب ينالمقدم من السيد رغبةالاقتراح ب -
 محافظة سوهاج. –بداية من الإسعاف إلى نهاية طريق الديابات 

 –ية لترعة البوهيةمحمد السيد عوض، بشأن تغطية الجنابية المواز  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -
 محافظة الدقهلية. –مركز السنبلاوين 

مجدى الأمير، بشأن إحلال وتجديد كوبرى المعلمين بمركز ومدينة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الدقهلية. –المنزلة 

اه مصرف الطويل محمد نجيب خالد، بشأن إنشاء محطة رفع لمي /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الدقهلية. –أمام قرية البشول لرفع المياه إلى ترعة السلام  البحري 

ناصر عثمان، بشأن إحلال وتجديد كوبرى قرية النواورة على ترعة  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة أسيوط. – البداري الشرقية مركز  حمادينجع 
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    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 الاقتراحات والشكاوى 
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

ة منشأة حلفا التابعة لمركز أحمد حته، بشأن تغطية ترعة بقري /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب  -
 محافظة المنيا. –العدوة 

مصطفى خضر، بشأن إنشاء كوبرى على بحر شبين الكوم  هاني /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة المنوفية. –يربط الوحدة المحلية بشنوان بالوحدة المحلية باصطبارى 

( الشرق بمحلة 4عبدالحكيم، بشأن تغطية مصرف نمره ) أحمد /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الغربية. –مركز سمنود  –زياد 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

، بشأن تشغيل المخابز المدرجة بالمرحلة حمدي دسوقيمحمد  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب - ،،       ،،
 الثانية والثالثة بمحافظة أسيوط.

( فرن آلى )خبز بلدى( 2إبراهيم أبو شعيرة، بشأن فتح عدد ) /المقدم من السيد النائب رغبةاح بالاقتر   -
 محافظة شمال سيناء. –بمركز ومدينة الشيخ زويد 

قرية  فيمحمد السعيد عوض، بشأن إنشاء مكتب تموين مطور  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الدقهلية. –مركز السنبلاوين  –طوخ الأقلام 

أحمد الشريف، بشأن إنشاء مكتب تموين بمنطقة زاوية عبدالقادر  /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة الإسكندرية. –والتابعة لحى العامرية أول بالأرض التابعة لوزارة التموين 

ة محلية بقرية الجزيرة الغربية ناصر عثمان، بشأن إنشاء وحد /المقدم من السيد النائب رغبةالاقتراح ب -
 محافظة أسيوط. – البداري التابعة لمدينة 

عقب انتهاء  - القوي العاملة
 الجلسة العامة

قاعة الدستور 
الدور الأرضى 
 مبنى الشيوخ

خمسة طلبات إحاطة بشأن " أزمة العمالة المؤقتة بوزارة الزراعة " والمقدمة من كل من السادة مناقشة  -
 ضياء الدين داوود، نبيل عسكر، محمد سعد الصمودي، يونس عبدالرازق. مصطفي خضر،النواب: هاني 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

بشأن " أزمة العمالة المؤقتة بوزارة الزراعة " والمقدمة من كل من السادة  ،خمسة طلبات إحاطةاستمرار  - ،،       ،،
 عسكر، محمد سعد الصمودي، يونس عبدالرازق. ضياء الدين داوود، نبيل النواب: هاني مصطفي خضر،
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    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 الصناعة 
 الجلسة العامة 

قاعة اللجنة 
بالدور السابع 
 بمبنى المجمع

مجاهد صدقي نصار، بشأن المشكلات والتعقيدات وبطء  حاطة المقدم من السيد النائب/الإ مناقشة طلب -
الإجراءات التي تواجه مستثمري منطقتي الشروق والصفا وهما من أهم المناطق الصناعية بمحافظة 

% 41القليوبية، مثل: تعدد جهات الولاية على الأراضي الصناعية، وفرض رسوم باهظة تصل إلى نحو 
 يمة الأراضي وغياب آلية واضحة لتخصيص الأراضي الصناعية، حسبما ورد بطلب الإحاطة.  من ق

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة 

طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ إيهاب عادل رمزي، بشأن توقف تخصيص أراضي صناعية مناقشة   - ،،        ،،
يد على ثلاث سنوات، وعدم استكمال توصيل كافة المرافق بالمنطقة الصناعية بمحافظة المنيا منذ ما يز 

 ، حسبما ورد بطلب الإحاطة.بها
المشـــروعات المتوســـطة والصـــغيرة 

 ومتناهية الصغر
عقب انتهاء  -

 الجلسة العامة
( 2مدرج رقم )

بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

لمشروعات المتوسطة بتنمية ا 2121لسنة  142المعوقات التي تواجه تفعيل القانون رقم مناقشة  -
بين  2119لسنة  141والصغيرة ومتناهية الصغر وفض التشابكات القائمة مع قانون المحال العامة رقم 

قنا  محافظتيفي وزارة التنمية المحلية وجهاز تنمية المشروعات المتوسطة والصغيرة ومتناهية الصغر 
 .والاقصر

عقب انتهاء  - الطاقة والبيئة
 الجلسة العامة

( 3ج رقم )مدر 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

تضرر مزارعي مركز  بشأن ،حسام محمود أحمد النائب/السيد مقدم من الحاطة الإطلب مناقشة موضوع  -
أبو قرقاص  في منطقة الصحراوي الغربي بمحافظة المنيا بسبب كثرة انقطاع التيار الكهربائي وضعف 

 خسائر كبيرة بالمحاصيل الزراعية.الجهد مما يؤثر على محولات المزارعين وإحداث 

الزراعـــــة والـــــري والامـــــن الغـــــذائي 
 والثروة الحيوانية

 

عقب انتهاء  -
 الجلسة العامة

القاعة الزرقاء 
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

، وحسن عبدالوهاب، ويونس ي هشام الحصر  :النواب ادةمن الس ةحاطة المقدمالإ اتطلبمناقشة  -
عدم توافر الأسمدة وعدم وصولها لمستحقيها من الزراع،  بشأند رحمو، ، السيي أيمن شكر ، عبدالرازق 

وارتفاع أسعارها بصورة مبالغ فيها مما يؤثر بالسلب على الإنتاجية الزراعية ويكبد الزراع بخسائر فادحة 
 ظل تدنى أسعار الحاصلات الزراعية. يف

 (الأراضيالسيد الدكتور/ السيد القصير، وزير الزراعة واستصلاح )بحضور 
 يعلى أحمد على، خالد الحداد، بشأن التأخر ف/  ينالنائب ينمن السيد ينحاطة المقدمالإ يطلبمناقشة  -

لصرف مستلزمات الإنتاج وخاصة الأسمدة، وامتناع الجمعيات  يتسليم الزراع لبطاقات الكارت الذك
 م بأعباء مالية كبيرة.الزراعية عن صرفها، ولجوء الزراع لشرائها من السوق السوداء مما يحمله

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 ، ويونس عبد الرازق، بلال النحال،يمحمد سعد الصمود :السادة النوابمن  ةحاطة المقدمالإ اتطلبمناقشة  - ،،        ،،
المستأجرة  يلوقف صرف الأسمدة للأراض يمخاطبة هيئة الأوقاف لوزارة الزراعة واستصلاح الأرض بشأن

 سداد القيمة الإيجارية لارتفاعها بصورة مبالغ فيها. ييئة لتعثر المنتفعين فمن اله
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    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 التعليم والبحث العلمي
 الجلسة العامة

نة قاعة اللج
بالدور الثامن 

 المجمع بمبنى

، بشأن سرعة اتخاذ اللازم حجازي موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب محمد عبدالسلام مناقشة  -
البارود محافظة البحيرة  يالغار الصناعية بمدينة ايتا يعبدالنب ينحو طرح مبنى الورش بمدرسة عل

 المراد إقامته للتنفيذ.
، بشأن سرعة اتخاذ اللازم حجازي حاطة المقدم من السيد النائب محمد عبدالسلام موضوع طلب الإمناقشة  -

البارود  ينحو إنشاء مدرسة جديدة مكان المدرسة المتهدمة بقرية جزيرة الضهرية التابعة لمركز ايتا
 محافظة البحيرة لاستيعاب الكثافة الطلابية.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

، بشأن سرعة اتخاذ اللازم ي وضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب محمد عبدالسلام حجاز ممناقشة  - ،،        ،،
نحو إنشاء مدرسة ثانوية )بنات( لقرية جبارس بمدرسة جبارس الابتدائية التي صدر لها قرار إزالة منذ 

 قرية وتوابعهم. 31ولم يتم عمل أي إجراء معين إحلال وتجديد لها رغم أنها تخدم أكثر من  2113عام 
موضوع طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب أحمد عبدالمحسن حته، بشأن بناء مدرسة تربية مناقشة  -

محافظة المنيا، حيث أن فصول التربية الفكرية ملحقة بمدرسة العدوة الابتدائية  –فكرية بمركز العدوه 
 راسة.، وهى عبارة عن قاعة مقسمه بالأخشاب إلى ستة أماكن للد1رقم

عقب انتهاء  - الشئون الدينية والأوقاف
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور التاسع 

 المجمع بمبنى

مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ مجدي محمد علي الأمير، بشأن فرش مساجد مركز المنزلة  -
 والمطرية محافظة الدقهلية.

أحمد عبدالمحسن عبدالعظيم، بشأن عدم توافر معهد  ب/مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائ -
 أزهري ثانوي للفتيات بقرية صندفا مركز بني مزار محافظة المنيا.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

استمرار مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ مجدي محمد علي الأمير، بشأن فرش مساجد مركز  - ،،        ،،
 طرية محافظة الدقهلية.المنزلة والم

أحمد عبدالمحسن عبدالعظيم، بشأن عدم توافر معهد  مناقشة طلب الإحاطة المقدم من السيد النائب/ -
 أزهري ثانوي للفتيات بقرية صندفا مركز بني مزار محافظة المنيا.



 26 

 ـــــــــــــــوعالموضــــــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الثلاثاءتابع  

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 والأشخاص ذوي الإعاقة

عقب انتهاء  2/11
 الجلسة العامة

القاعة العربية 
بالدور الأول 

 المجمع بمبنى

 .مشروع قانون مقدم من الحكومة بإصدار قانون حقوق المسنيناستكمال نظر  -

عبدالهادي القصبي )وستون نائبا أخرون( بإصدار  /لسيد النائبمشروع قانون مقدم من ااستكمال نظر  -
 قانون حقوق المسنين.

السياحة  –الشباب والرياضة  –الشئون الصحية  –التعليم والبحث العلمي : مكاتب لجان)مشترك مع  
لدستورية الشئون ا –الخطة والموازنة  –النقل والمواصلات  –الاعلام والثقافة والاثار  –والطيران المدني 

 والتشريعية(
 –الصحة والسكان  -المالية  –التضامن الاجتماعي  - الداخلية –العدل : تم توجيه الدعوة لوزارات) 

الاتصالات وتكنولوجيا  -النقل  - الشباب والرياضة -الإسكان والمرافق والمجتمعات العمرانية 
التربية والتعليم  –وزارة الاعلام  –لمدني الطيران ا-السياحة والآثار  –التنمية المحلية   –المعلومات

 .(والبنك المركزي  - الثقافة –التخطيط والتنمية الاقتصادية  –التعليم والبحث العلمي  –والتعليم الفني 

عقب انتهاء  - الإعلام والثقافة والآثار
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 الري  بمبنى

 ن من:الإحاطة المقدمي طلبيمناقشة  -
 بشأن إهمال وزارة الثقافة في قصر ثقافة روض الفرج بمحافظة  ،محمد عبدالرحمن راضي /النائب دالسي

 القيام برفع كفاءة القصر من البنية التحتية.  مالقاهرة وعد
 بشأن عدم إنشاء قصر ثقافة بمركز ومدينة بنى مزار بمحافظة المنيا  ،إيهاب عبدالعظيم /السيد النائب

 بالرغم من توفير قطعة أرض من الوحدة المحلية.حتى الآن 
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 الإحاطة المقدمين من: طلبيمناقشة استمرار  - ،،        ،،
 بشأن إهمال وزارة الثقافة في قصر ثقافة روض الفرج بمحافظة  ،محمد عبدالرحمن راضي/ النائب دالسي

 البنية التحتية.  القيام برفع كفاءة القصر من مالقاهرة وعد
 بشأن عدم إنشاء قصر ثقافة بمركز ومدينة بنى مزار بمحافظة المنيا  ،إيهاب عبدالعظيم /السيد النائب

 حتى الآن بالرغم من توفير قطعة أرض من الوحدة المحلية.
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 ــــــــوعالموضـــــــــــــــــــــ مقر الاجتماع موعد الاجتماع التاريخ اللجنــــــــة

    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 السياحة والطيران المدني
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 
 إلى اللجنة من ردود على توصيات اللجنة خلال دور الانعقاد العادي الأول. دعرض ما ور   -

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

لموضوعات التي ستتضمنها أجندة اجتماعات اللجنة الفتـرة القادمـة )فيمـا يتعلـق بقطـاعي السـياحة تحديد ا  - ،،        ،،
 والطيران المدني(.

عقب انتهاء  - الشئون الصحية
 الجلسة العامة

القاعة الفرعونية 
بالدور الثاني 

 المجمع بمبنى

النائب/ أيمن أبو العلا )وأكثر  مناقشة مشروع قانون المسئولية الطبية والمقدم من السيداستماع و جلسة  -
 عدد أعضاء المجلس(. عُشرمن 

 )مشترك مع لجنة الشئون الدستورية والتشريعية(
عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

مناقشة مشروع قانون المسئولية الطبية والمقدم من السيد النائب/ أيمن أبو العلا استماع و استمرار جلسة  - ،،        ،،
 دد أعضاء المجلس(.ع عُشر)وأكثر من 

 )مشترك مع لجنة الشئون الدستورية والتشريعية(
عقب انتهاء  - النقل والمواصلات

 الجلسة العامة
قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 

 بمبنى الري 

 :مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب  -

 زلقان فرشوط القبلي محافظة قنا الذي خالد أبو نحول، بشأن الحاجة إلى إنشاء كوبري علوي أعلى م
تم مناقشته في دور الانعقاد العادي الماضي وقررت اللجنة تحديد موعد لمعاينة الكوبري على الطبيعة 

 يوما وحتى الان لم تتم المعاينة. 14خلال 

   إيهاب رمزي، بشأن الحاجة إلى سرعة اتخاذ الإجراءات اللازمة لإنشاء كوبري علوي أعلى السكة
 المنيا. -لحديد وترعة الابراهيمية بمركز بنى مزارا

  محمد عبدالسلام حجازي، بشأن ضرورة إعادة تأهيل وتطوير مزلقاني السكة الحديد والأرصفة لقريتي
 كفر مساعد وصفط الحرية بمحافظة البحيرة.

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 :لمقدمة من السادة النوابمناقشة موضوعات طلبات الإحاطة ااستكمال  - ،،       ،،

  خالد أبو نحول، بشأن الحاجة إلى إنشاء كوبري علوي أعلى مزلقان فرشوط القبلي محافظة قنا الذي
تم مناقشته في دور الانعقاد العادي الماضي وقررت اللجنة تحديد موعد لمعاينة الكوبري على الطبيعة 

 يوما وحتى الان لم تتم المعاينة. 14خلال 

  ي، بشأن الحاجة إلى سرعة اتخاذ الإجراءات اللازمة لإنشاء كوبري علوي أعلى السكة إيهاب رمز
 المنيا. -الحديد وترعة الابراهيمية بمركز بنى مزار

   محمد عبدالسلام حجازي، بشأن ضرورة إعادة تأهيل وتطوير مزلقاني السكة الحديد والأرصفة لقريتي
 كفر مساعد وصفط الحرية بمحافظة البحيرة.
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    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات
 الجلسة العامة

قاعة لجنة 
الشئون الصحية 
بالدور التاسع 
 بمبنى المجمع

 :طلب الإحاطة المقدم من -
  بمدينة الخانكة. حيبشأن انعدام خدمة التليفونات الأرضية لأكثر من  ،الطوخيمحمد  /السيد النائب 
                  السيد النائب/ إبراهيم عويس، بشأن انعدام الخدمات بسنترال أجهور الصغرى التابع لمركز القناطر

 الخيرية بمحافظة القليوبية.
عقب انتهاء  - ميرالإسكان والمرافق العامة والتع

 الجلسة العامة
 القاعة الحمراء
 بالدور الثاني
 بمبنى الري 

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب: -
  هشام حسين محمد، بشأن قيام شركة اعمار مصر بتسويق مشروع )كايرو جيت( بمدينة أكتوبر والشيخ

% من حجم المشروع كحد أدني، طبقا للقواعد 31 ـنسبة الزايد بمحافظة الجيزة، دون الالتزام بتنفيذ 
 المقررة في هذا الشأن.

  ،حسام المندوه، بشأن عدم الانتهاء من اعمال الصرف الصحي بكفر طهرمس ــــ بولاق الدكرور
 بمحافظ الجيزة.

 ة نرمين بدراوي، بشأن عدم ادراج المناطق المحرومة من الصرف الصحي بقرية شبرمنت مركز ومدين
 النمرس بمحافظة الجيزة، ضمن الخطة المقررة لتنفيذ مشروعات الصرف الصحي.أبو 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:استكمال  - ،،       ،،
 وبر والشيخ هشام حسين محمد، بشأن قيام شركة اعمار مصر بتسويق مشروع )كايرو جيت( بمدينة أكت

% من حجم المشروع كحد أدني، طبقا للقواعد 31زايد بمحافظة الجيزة، دون الالتزام بتنفيذ نسبة ال 
 المقررة في هذا الشأن.

  ،حسام المندوه، بشأن عدم الانتهاء من اعمال الصرف الصحي بكفر طهرمس ــــ بولاق الدكرور
 بمحافظ الجيزة.

 اطق المحرومة من الصرف الصحي بقرية شبرمنت مركز ومدينة نرمين بدراوي، بشأن عدم ادراج المن
 النمرس بمحافظة الجيزة، ضمن الخطة المقررة لتنفيذ مشروعات الصرف الصحي.أبو 

عقب انتهاء 
 الجلسة العامة

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من السادة النواب:استكمال  - ،،       ،،
 شركة اعمار مصر بتسويق مشروع )كايرو جيت( بمدينة أكتوبر والشيخ  هشام حسين محمد، بشأن قيام

% من حجم المشروع كحد أدني، طبقا للقواعد 31 ـزايد بمحافظة الجيزة، دون الالتزام بتنفيذ نسبة ال
 المقررة في هذا الشأن.

  ور، حسام المندوه، بشأن عدم الانتهاء من اعمال الصرف الصحي بكفر طهرمس ــــ بولاق الدكر
 بمحافظ الجيزة.

  نرمين بدراوي، بشأن عدم ادراج المناطق المحرومة من الصرف الصحي بقرية شبرمنت مركز ومدينة
 النمرس بمحافظة الجيزة، ضمن الخطة المقررة لتنفيذ مشروعات الصرف الصحي.أبو 
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    الثلاثاءتابع  

عقب انتهاء  2/11 الإدارة المحلية
 الجلسة العامة

قاعة الاستماع 
بالدور السادس 

 المجمع بمبنى

عرض ومناقشة بروتوكول التعاون الموقع بين وزارتي التنمية المحلية، ووزارة الموارد المائية والري  -
ملاك العامة ذات الصلة بالري والصرف، ومراجعة بنود هذا البروتوكول في للتنسيق والتعاون للانتفاع بالأ

المائية،  للمجاري ، بشأن الضوابط المقترحة لعمل التغطيات 2117( لسنة 1رقم ) الوزاري ضوء المنشور 
وإعادة استغلال المساحات المغطاة وفقاً للاستخدامات التنموية المتاحة، فضلًا عن الحفاظ على الصحة 

 امة للمواطنين. الع
عقب انتهاء  - الشباب والرياضة

 الجلسة العامة
قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

 مناقشة موضوعات طلبات الإحاطة المقدمة من:  -
 .السيد النائب/ أبو العباس فرحات، بشأن غلق الصالة المغطاة بإستاد الاسكندرية 

 محافظة المنيا. –شباب بقرية اشنين مركز مغاغة  السيد النائب/ أحمد حتة، بشأن إقامة مركز 
 .السيد النائب/ رياض عبدالستار، بشأن سرعة دعم مادي لنادي ملوي الرياضي بمحافظة المنيا 

عقب انتهاء  - حقوق الإنسان
 الجلسة العامة

قاعة اللجنة 
بالدور الثاني 
 بمبنى الري 

من حيث هيكلها، والمهـام التـي  التضامن الاجتماعي عرض ما تم بشأن إنشاء وحدة حقوق الانسان بوزارة -
تكلف بها، ودورها في نشر ثقافة حقوق الانسان، وتلقى الشكاوى والعمل على حلها، والتنسيق بينهـا وبـين 

 اللجنة فيما يخص الشكاوى الواردة الى اللجنة من المواطنين والهيئات بشأن ما يتعلق بحقوق الانسان.
    الأربعـــــــاء 

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 والأشخاص ذوي الإعاقة

القاعة العربية  ظهرًا 12 3/11
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

 مشروع قانون مقدم من الحكومة بإصدار قانون حقوق المسنين.استكمال نظر  -

صدار عبدالهادي القصبي )وستون نائبا أخرون( بإ /مشروع قانون مقدم من السيد النائباستكمال نظر  -
 قانون حقوق المسنين.

السياحة  –الشباب والرياضة  –الشئون الصحية  –التعليم والبحث العلمي : مكاتب لجان)مشترك مع  
الشئون الدستورية  –الخطة والموازنة  –النقل والمواصلات  –الاعلام والثقافة والاثار  –والطيران المدني 

 والتشريعية(
 –الصحة والسكان  -المالية  –التضامن الاجتماعي  - الداخلية –ل العد)تم توجيه الدعوة لوزارات:  

   –الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات -النقل  -الشباب والرياضة -الإسكان والمرافق والمجتمعات العمرانية 
 –لفني التربية والتعليم والتعليم ا –وزارة الاعلام  –الطيران المدني  -السياحة والآثار  –التنمية المحلية 

 .(البنك المركزي   - الثقافة –التخطيط والتنمية الاقتصادية  –التعليم والبحث العلمي 
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    الخمـــيس 

التضـــــــامن الاجتمـــــــاعي والأســـــــرة 
 والأشخاص ذوي الإعاقة

القاعة العربية  ظهرًا 12 1/11
بالدور الأول 
 بمبنى المجمع

 مشروع قانون مقدم من الحكومة بإصدار قانون حقوق المسنين.استكمال نظر  -

عبدالهادي القصبي )وستون نائبا أخرون( بإصدار  /مشروع قانون مقدم من السيد النائباستكمال نظر  -
 قانون حقوق المسنين.

السياحة  –الشباب والرياضة  –الشئون الصحية  –عليم والبحث العلمي الت: مكاتب لجان)مشترك مع  
الشئون الدستورية  –الخطة والموازنة  –النقل والمواصلات  –الاعلام والثقافة والاثار  –والطيران المدني 

 والتشريعية(
 –والسكان الصحة  -المالية  –التضامن الاجتماعي  - الداخلية –العدل )تم توجيه الدعوة لوزارات:  

   –الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات -النقل  -الشباب والرياضة -الإسكان والمرافق والمجتمعات العمرانية 
 –التربية والتعليم والتعليم الفني  –وزارة الاعلام  –الطيران المدني  -السياحة والآثار  –التنمية المحلية 

 البنك المركزي.  - الثقافة –قتصادية التخطيط والتنمية الا –التعليم والبحث العلمي 
 


